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__________________________________________________________________________________________________
____________ 
 

Réunion plénière du mercredi 4 décembre 2024 à 18 h 00 

__________________________________________________________________________________________
___________ 

Présidence de séance : M. DEMAREZ Jean-Jacques 

__________________________________________________________________________________________
___________ 
 

Présents : Alain COUTANT, Abdel EL MOUADDABE, Régis LEVENT (Invité UNAF), Alice PATA,  
Jérémy PELTRIAUX, Emeric PETIAU, Thierry SCHMITT, Jérôme SIMON   

__________________________________________________________________________________________
___________ 
 

Absences excusées : Cédric BARRE, Fabrice DUPONT 

__________________________________________________________________________________________
___________ 
 
1. - Ouverture de séance 

Le Président ouvre la séance en remerciant tous les présents et en excusant les deux absents. 

Au nom de la CDA, il souhaite un prompt rétablissement à Cédric BARRE qui vient de subir une petite intervention 

chirurgicale. 

Le Procès-Verbal de la réunion du 31 octobre 2024 est approuvé à l’unanimité des membres présents. Merci à notre 

secrétaire. 

Lors de la répartition des fonctions au sein du comité, le 31 octobre dernier, le Vice-président n’avait pas été nommé. Le 

Président explique avoir pris contact avec Jérémy PELTRIAUX qui ne s’y opposerait pas. Un tour de table est fait pour 

savoir s’il y a un autre candidat. Personne ne s’y oppose mais certains précisent qu’il aurait été plus judicieux de poser 

cette question à tout le monde en amont de la réunion. Le Président prend acte. 

Jean-Jacques précise que la Commission Régionale du Bénévolat nous demande une liste de 10 récipiendaires pour une 

médaille de la ligue pour la saison 2024/25. Une réponse sera faite lors de la CRA du 7 décembre 2024. 

Jean-Jacques annonce au bureau qu’il représentera la CDA 08 à la CRA fixée le 7 décembre 2024 à CHAMPIGNEULES. 

Après contact avec la CRA, Jean-Jacques a eu la confirmation que les fonctions d’un ETDA (Equipe Technique 

Départementale en Arbitrage) étaient les mêmes que celles d’un Président de CDA. Il assumera donc ces deux fonctions. 

2. – Grille tarifaire des indemnités 
Les indemnités d’arbitrage n’ayant pas évoluées depuis quatre ans, même diminuées pour certaines, avec l’aide de 



COMMISSION DES ARBITRES 

Procès-verbal N°2 du 4 décembre 2024  

 

 

l’UNAF 08 qui s’est procuré les indemnités dans toute la France, la CDA va transmettre au Comité Directeur du District 
des propositions raisonnables pour coller au mieux à l’inflation et aux prix des carburants et pour fidéliser nos arbitres 
herbe et Futsal et nos observateurs. 
 

3. – Parole à Emeric PETIAU, Représentant des Arbitres au sein du Codir 
Emeric précise être très bien intégré au sein du Codir et prend régulièrement la parole pour faire remonter les infos 
provenant de notre CDA et il nous fait bien redescendre celles du Codir. 
Il a proposé que le district s’aligne sur la ligue pour les règlements des frais réglés par virement qui sont beaucoup plus 
précis. Ce dossier va être géré par le directeur. 
 

4. – Courriers reçus et envoyés 
Jean-Jacques donne connaissance de tous les courriers reçus et envoyés depuis la dernière réunion. 
Une réponse sera faite à tous les courriers qui en nécessitent une. 
Un arbitre qui avait été convoqué ce jour, ne s’est pas déplacé. Il s’en est excusé par courrier, il sera reconvoqué 
ultérieurement. 
La CDA prend acte du courrier de démission d’Antoine PATE et le remercie pour les services rendus. 
 

5. – Rassemblement des Arbitres du 25 janvier 2025 
La salle est réservée depuis un an. Ce rassemblement débutera à 08h30 pour prendre fin à 12h30. L’UNAF 08 offrira le 
café d’accueil. Les catégories d’arbitres concernées, D1, D2 et D3, seront diffusées sur le site du district et un rappel sera 
fait par le secrétaire de la CDA en temps voulu. Vu la création cette année d’une commission des délégués, les 
Présidents du District et de la Commission des Délégués seront invités. Les stagiaires auront un examen sous forme de 
QCM et un rapport à rédiger. Une trame de rapport leur sera envoyée en amont. 
 

6. – Pôle Désignations Adultes et Jeunes 
Thierry SCHMITT regrette que le nombre d’indisponibilités ne diminue pas et chaque week-end, il doit faire avec 30 à 35 
indisponibilités. 
Il est satisfait du nombre des observations effectué à mi-saison quelque soit les catégories. 
Alain COUTANT rencontre toujours des problèmes avec des indisponibilités tardives et avec l’application des 
désignations qui boguent régulièrement. 
Abdel ELMOUADDABE est satisfait en ce qui concerne les accompagnements et les observations qui avancent bien. 
 

7. – Pôle Formation 
Jérémy PELTRIAUX explique avoir contacté tous les collègues formateurs pour connaître leur disponibilité pour la 
prochaine FIA des 8-15 et 22 février. A noter que Yannick ZIDANE rejoint le groupe de formateurs et la CDA le remercie. 
Jérémy est encore en cours de négociation pour mettre en place des entraînements réguliers entre arbitres. 
 

8. – Pôle Féminin 
Alice PATA a pris contact avec les trois féminines pour mettre en place un forum de discussion de discussion afin 
qu’aucune d’entre elles ne reste seule dans son coin. Une bonne manière de les fidéliser et de les aider à progresser. 
 

9. – Divers 
Jean-Claude ROYER a pour mission supplémentaire de vérifier toutes les feuilles de matchs pour parer à toutes 
anomalies. 
 

10. – Parole à l’UNAF 
Régis LEVENT, Président de l’UNAF 08, remercie la CDA pour l’invitation permanente à chaque réunion. Il nous avise 
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que la traditionnelle soirée dansante « Galette des Rois » aura lieu le 11 janvier prochain à la salle des fêtes de RENWEZ 
à compter de 19 h 00 et que les coupons réponse doivent être retournés au secrétaire Jean-Jacques DEMAREZ. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 22 h 00.  
 
La prochaine réunion aura lieu le 19 février 2025 à 18 h.  
 

  Jean-Jacques DEMAREZ, président                      Jérémy PELTRIAUX, secrétaire de séance 


